

L'Hôtel de Ville aux couleurs de l'Orange Day

Vendredi 25 novembre, Parvis de l'Hôtel de Ville à 18h00 (Paris 4e)

Vendredi, pour la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, la Ville de Paris s'associera à la campagne « Orange Day » du Comité ONU Femmes. A cette occasion, la Maire de Paris, Anne Hidalgo, déclenchera l'illumination de l'Hôtel de Ville en Orange.

Chaque année, le Comité ONU Femmes déploie la campagne « Tous UNiS » pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes (UNiTE to End Violence against Women) aux quatre coins du monde. La couleur officielle de ce mouvement est la couleur orange, qui symbolise un avenir meilleur et un monde plus juste, sans violence à l'encontre des femmes et des filles. Le premier jour de la mobilisation, le 25 novembre, est devenu « Orange Day ».

Vendredi, pour la première fois et pour faire suite à un vœu adopté en conseil de Paris, l'Hôtel de Ville de Paris sera illuminé en orange, en présence d'Anne Hidalgo, d'Hélène Bidard et de Patrick Klugman. Paris rejoindra ainsi le réseau mondial des Orange Day Champions, engagés auprès du Comité ONU Femmes. Cette illumination marquera la solidarité de Paris avec les femmes et les filles du monde entier et témoignera de l'action de la Ville pour mettre fin à ces violences.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris chargée de toutes les questions relatives à l'égalité femmes/hommes, la lutte contre les discriminations et des droits humains
- Patrick Klugman, adjoint à la Maire chargé de toutes les questions relatives aux relations internationales et à la francophonie

Date et lieu :

Vendredi 25 novembre à 18 heures, Parvis de l'Hôtel de Ville (Paris 4e)

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61